

Un médico español, elegido Presidente de medicusmundi Internacional

- Carlos Mediano, Responsable de Estudios y Campañas de medicusmundi, se convierte así en el noveno presidente en los 53 años de historia de esta red.
- medicusmundi Internacional es una red de ONG de Desarrollo Sanitario creada en 1963 y compuesta por 18 organizaciones de África y Europa.

Madrid, 14 de junio de 2016. El Dr. Carlos Mediano Ortega, Responsable de Estudios y Campañas de **medicusmundi** en España, ha sido elegido como presidente en la Asamblea de medicusmundi Internacional (MMI) llevada a cabo el pasado día 29 de mayo en Ginebra.

MM Internacional es una red de Organizaciones No Gubernamentales de Desarrollo Sanitario creada en el año 1963, y que desde 1974 mantiene relaciones oficiales con la Organización Mundial de la Salud (OMS).

En la actualidad esta red está integrada por 18 organizaciones con base en los siguientes países: Alemania, Bélgica, Benin, Holanda, Italia, Kenia, España, Polonia, Reino Unido, Suiza y Zimbabwe.

El pluralismo de enfoques de las diferentes organizaciones que integran la red es uno de sus principales activos, pues en su conjunto tenemos el conocimiento de todos los aspectos de la cooperación sanitaria, incluida la ayuda humanitaria.



Organizaciones que integran medicusmundi Internacional

Si tenéis interés en tener más información, fotos, o queréis entrevistarle, estará encantado de atenderos.

Para contactar con medicusmundi:
Francisco José Vega. Comunicación. Email: franvega@medicusmundi.es
Teléfono: 91 725 13 33 - Móvil: 652 46 89 89